

junta del 29 de Septiembre estimó oportunísima tal gestión, encaminada a la defensa de los intereses de nuestro regadío murciano.

También se hizo fiel intérprete del sentir de la Sociedad al telegrafiar a Monseñor Ragonnessi, Nuncio Apostólico, expresando nuestro pésame por el fallecimiento de S. S. Pio X, habiendo recibido atenta tarjeta de con-testación.

Invitados por el Sr. Gobernador Eclesiástico del Obispado, tuvimos nuestra representación en el solemne *Te Deum* y Misa de Gracias celebrados en la Catedral, con motivo de la elevación al sollo pontificio del Supremo Pastor de la Iglesia, que tomó el nombre de Benedicto XV.

El Gobernador Civil de la provincia nos invitó a contribuir a la suscripción abierta en favor de los repatriados e indigentes, como lo hicimos aunque modestamente, a tenor de nuestra posibilidad.

La constitución de la Junta de Inicativas, bajo la presidencia del Excmo. Sr. D. Juan de La Cierva, sugirió a nuestro Director el pensamiento de que nuestra Corporación coadyuvara a la patriótica labor de aquella, proponiéndole cuantas reformas juzgáramos que interesaran a la región. A tal propósito, reunió a la Junta de Gobierno y presidentes de las Secciones de Agricultura y Comercio, quienes acordaron en principio adherirse a la instancia dirigida por el Excmo. Ayuntamiento, insistiendo principalmente en la utilidad que nos reportaría el establecimiento de vapores directos, desde Cartagena a Inglaterra y América, para la exportación de limones, naranjas, frutas y pimentón.

La iniciativa de la presidencia y el acuerdo de las Secciones, merecieron la más favorable acogida por la Sociedad, la que al felicitar al Sr. La Cierva por su nombramiento, le significó que confiaba en su valiosa mediación en pró de los intereses de esta vega. A la influencia del Sr. La Cierva se debió sin duda la Economía de un 47 % en las tarifas ferroviarias; a su influencia se debería también (si por acuerdo de la Junta se lo encareciera-

